NACIONES UNIDAS



Distr. GENERAL

E/CN.4/2000/29 24 de marzo de 1999

ESPAÑOL

Original: INGLÉS

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS 56º período de sesiones Tema 9 del programa

> CUESTIÓN DE LA VIOLACIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS Y LAS LIBERTADES FUNDAMENTALES EN CUALQUIER PARTE DEL MUNDO

<u>Informe del Secretario General sobre la situación de los derechos humanos en Myanmar,</u> presentado de conformidad con la resolución 54/186 de la Asamblea General

- 1. Este informe se presenta en cumplimiento del párrafo 18 de la resolución 54/186 de la Asamblea General, de 17 de diciembre de 1999, titulada "Situación de los derechos humanos en Myanmar", en el cual la Asamblea me pidió que prosiguiera mis conversaciones con el Gobierno de Myanmar para asistir en la aplicación de esa resolución y que presentara informes adicionales a la Asamblea General en su quincuagésimo cuarto período de sesiones sobre el progreso de esas conversaciones, e informara a la Asamblea en su quincuagésimo quinto período de sesiones, y a la Comisión de Derechos Humanos en su 56º período de sesiones.
- 2. La Comisión estará ya enterada por mi informe a la Asamblea General (A/54/499) de que mi Enviado Especial, el Señor Alvaro de Soto, Subsecretario General de Asuntos Políticos, visitó Myanmar del 14 al 18 de octubre de 1999 y celebró consultas con el Teniente General Khin Nyunt, Primer Secretario del Consejo Estatal para la Paz y el Desarrollo, U Win Aung, Ministro de Relaciones Exteriores, el General de Brigada David Abel, Ministro de la Oficina del Presidente del Consejo Estatal para la Paz y el Desarrollo, y el Coronel Tin Hlaing, Ministro del Interior. También mantuvo conversaciones con miembros del Comité Ejecutivo Central de la Liga Democrática Nacional, incluida su Secretaria General, Daw Aung San Suu Kyi, y representantes de diversos partidos políticos y grupos étnicos, entre ellos el Nuevo Partido del Estado de Mon y la Organización pro Independencia de Kachin.

E/CN.4/2000/29 página 2

3. El Sr. de Soto asumió nuevas responsabilidades al concluir su misión a Myanmar en octubre de 1999, y actualmente estoy en el proceso de nombrar en su lugar a un nuevo Enviado Especial para Myanmar. Espero que el nuevo Enviado Especial visite Myanmar poco después de su nombramiento y que celebre consultas con los dirigentes políticos pertinentes en el país. Así podré informar a la Asamblea General en su actual período de sesiones.
